

JOHANNES-BRAHMS-GYMNASIUM HAMBURG



PRESSEMITTEILUNG

HAMBURG, 02.06.2017

Großer Sponsorenlauf um den Bramfelder See

600 Schülerinnen und Schüler und 50 Lehrerinnen und Lehrer des Johannes-Brahms-Gymnasiums laufen für den guten Zweck / Spenden werden für das Kinderhospiz Sternenbrücke

Der Sponsored Walk ist vor vielen Jahren ins Leben gerufen worden, um alle 2 Jahre für einen guten Zweck Spenden zu sammeln.

In diesem Jahr gehen die Spenden zu 70% an das Kinderhospiz Sternenbrücke und zu 30% an schulinterne Zwecke, wie zum Beispiel die Umgestaltung des Pausenhofs in einen lebendigen, grünen Bereich.

„Die Kooperation mit der Sternenbrücke ist durch eine Initiative von Schülern, Eltern und Lehrern entstanden, gesellschaftliches und soziales Engagement sind uns als Schule sehr wichtig“, betont der Schulleiter Christoph Preidt.

Die Fachschaft Sport hat das Großereignis in diesem Jahr gemeinsam mit dem Schulverein, der alle Teilnehmer mit Essen und Getränken versorgt, organisiert.

Im letzten Jahr sind insgesamt über 17.000€ zusammengekommen.

Kontakt

Johannes-Brahms-Gymnasium
Höhnkoppelort 24
22179 Hamburg
Telefon: 040-42886290
www.jbg-hamburg.de

Schulleitung

Christoph Preidt

Rückfragen

Jens Illemann
040-42886290
illemann@jbg-hamburg.de

Das Johannes-Brahms-Gymnasium ist ein mittelgroßes Gymnasium mitten im grünen Stadtteil Bramfeld mit knapp 700 SchülerInnen und ca. 55 Kolleginnen und Kollegen. Nach der Neustrukturierung im Jahre 2007 hat es sich zu einem Gymnasium entwickelt, das in drei Profilen (Musik, Sport und Naturwissenschaften) für eine besondere Förderung dieser Bereiche steht.